

„Pfandtastische“ Unterstützung für die Ehriker Foasenicht

Einkaufen und dabei etwas Gutes tun: Das können ab Donnerstag, 30. November alle Kunden im neu eröffneten REWE Markt Trier-Ehrang. Seinen Pfandbetrag kann man für den Theater- und Karnevalsverein „Blau-Weiß“ 09 Ehrang e.V. spenden und damit die Projekte im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit /-förderung unterstützen.

Trier-Ehrang, 28. November 2017. Pfandflaschen gegen ein gutes Gefühl tauschen: Dazu haben die Kunden des neuen REWE Marktes in Trier-Ehrang ab Donnerstag, 30. November die Möglichkeit. Im Rahmen der Aktion „Pfandtastische Ehriker Foasenicht“ können die Flaschen wie üblich an den Automaten eingegeben und im Anschluss der Pfandbon in die daneben aufgestellte Spendenbox eingeworfen werden. Damit unterstützen die Besucherinnen und Besucher die Kinder- und Jugendarbeit des Theater- und Karnevalsverein „Blau-Weiß“ 09 Ehrang e.V., in dem alleine über 60 Kinder und Jugendliche in den verschiedenen Tanzgruppen mitwirken und denen die Erlöse der Spendenaktion zugutekommen. „Eine tolle und vor allem großzügige Aktion des REWE Marktes Ehrang, die wir gemeinsam mit dem Geschäftsführer Wladimir Pojanow ins Leben gerufen haben“, freut sich Dennis Labarbe, 2. Vorsitzender des Vereins und Bereichsleiter PR und Marketing. „Wir hoffen damit noch mehr Menschen zu erreichen und damit die wichtige Arbeit unseres Vereins zu fördern.“ Die Aktion läuft bis 28. Februar 2018.

Über den Theater- und Karnevalsverein „Blau-Weiß“ 09 Ehrang e.V.

Der Theater- und Karnevalsverein „Blau Weiß“ 09 Ehrang e.V. wurde 1909 ins Leben gerufen und konnte im Jahr 2009 sein 100-jähriges Bestehen feiern. Als eine der größten Karnevalsvereine in Trier zählt der Theater- und Karnevalsverein „Blau-Weiß“ 09 Ehrang e.V. über 560 Mitglieder. Durch die alljährlich gelungenen Kostümsitzungen sowie Theatervorstellungen sind alle Veranstaltungen spätestens kurz vor Beginn komplett ausverkauft. Der Theater- und Karnevalsverein „Blau Weiß“ 09 Ehrang e.V. ist jederzeit unter www.blau-weiss-ehrang.de sowie in den sozialen Netzwerken wie facebook, twitter, Instagram, YouTube und Flickr online erreichbar.



Bildunterschrift: Ab dem 30.11. können die Pfandbons in die Box neben den Automaten des neuen REWE Marktes in Ehrang eingeworfen werden.

 **PRESSEKONTAKT**

Dennis Labarbe
2. Vorsitzender / PR- & Marketingleiter
Tel. 0651-46823846
E-Mail: presse@blau-weiss-ehrang.de